



JHAEC DARWIN ESPINOZA VARGAS

“Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres”  
“Año del Bicentenario del Perú: 200 años de Independencia”



# Informe de **Semana de Representación**

**DEL 21 AL 25 DE MARZO DE 2022**



**Darwin Espinoza**  
Congreso de la República

## INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN

Congresista: Jhaec Darwin Espinoza Vargas

### I. Fundamentación

En cumplimiento a mi labor de representación que la Constitución y el Reglamento del Congreso señalan como función de todo congresista; y de conformidad al calendario aprobado, procedí a desempeñar las acciones concertadas para la semana de representación.

### II. Actividades

1. Mesa de trabajo y visita técnica del reconocimiento de campo del proyecto de Grandes Ciudades: “Mejoramiento y Ampliación del servicio de agua potable y alcantarillado en el distrito de Chimbote y Nuevo Chimbote”.
2. Inspección de las comisarías de la provincia de Casma y del Santa.
3. Reunión con el personal médico de la Red de Salud Huaylas Sur – Ancash.
4. Intervención e inspección de la vía Pativilca – Lima.
5. Visita y reunión de trabajo en el distrito de Ticapampa, provincia de Recuay.
6. Mesa de trabajo “Formalización de los AA.HH de la provincia de Huarvey”.
7. Encuentro con las organizaciones vecinales de Chimbote.

### III. **Objetivo**

#### **Actividad 1**

Impulsar y hacer el seguimiento respectivo al anhelado proyecto “Grandes Ciudades” que beneficiará a más de 80 pueblos del distrito de Chimbote y Nuevo Chimbote.

#### **Actividad 2**

Constatar las condiciones de las comisarías de la Policía Nacional del Perú en la provincia de Casma y el distrito de Chimbote.

#### **Actividad 3**

Conocer y coadyuvar las principales demandas del personal médico de la región.

#### **Actividad 4**

Fiscalizar las acciones del Ejecutivo ante el reclamo de las autoridades locales y pobladores.

#### **Actividad 5**

Recoger las principales solicitudes de las autoridades, gremios y sociedad civil e impulsarlas ante los órganos correspondientes.

#### **Actividad 6**

Promover la formalización de los pueblos, conjuntamente con las instituciones de saneamiento.

#### **Actividad 7**

Sociabilizar nuestro trabajo parlamentario y coadyuvar las principales solicitudes de las organizaciones vecinales.

#### IV. Metodología

Las reuniones se desarrollaron en las sedes principales de cada institución, pueblo y en la oficina de representación de cada provincia.

#### V. Desarrollo de actividades

##### Actividad 1

Con el objetivo de impulsar y hacer el seguimiento respectivo al anhelado proyecto “Grandes Ciudades”, lideramos una trascendental reunión con la Agencia Francesa de Desarrollo (AFD) y otras instituciones para continuar con el avance del proyecto de “Mejoramiento y ampliación de los servicios de agua potable y alcantarillado en los distritos de Chimbote y Nuevo Chimbote”.

La reunión se realizó como parte de la mesa de trabajo que instalamos en el Congreso a través de la Comisión de Vivienda, la cual presido.

También participaron Sedachimbote, equipo del Ministerio de Vivienda, Consorcio Aguas del Santa y Consorcio Supervisor Chimbote, entidades involucradas en el megaproyecto denominado “Grandes Ciudades” que beneficiará a más de 80 pueblos del distrito de Chimbote y Nuevo Chimbote.

Luego de la reunión, la comitiva realizó la inspección de las zonas de captación y de los sectores beneficiados, como las 308 y 217 hectáreas en Nuevo Chimbote y el pueblo joven San Pedro en Chimbote. En esos lugares, explicamos lo urgente que es para la población que la obra se ejecute lo antes posible ya que hay miles de pobladores esperanzados.





## Actividad 2

Inspeccionamos las comisarías de las ciudades de Casma y Chimbote (Ancash), con el objetivo de constatar la realidad en la que los agentes cumplen su función y conocer las acciones que ha previsto la PNP ante el alto índice de inseguridad ciudadana.

Para esta importante actividad contamos con la presencia del viceministro del Ministerio del Interior, Pedro Ángel Vilca Sánchez, a quien solicitamos la intervención inmediata para que la región policial de Áncash tenga su propia unidad ejecutora y que ya no dependa de la Macrorregión Policial La Libertad.

Es urgente que Áncash tenga su propia unidad ejecutora policial porque si no cuenta con equipos y mejores estructuras es imposible luchar contra la inseguridad ya que los delincuentes sí están organizados, incluso tienen estrategias para escapar de los brazos de la justicia.

Asimismo, el viceministro se comprometió a gestionar nuevas comisarías para Casma (A.H. Villa Hermosa) y en el distrito de Nuevo Chimbote (A.H. Las Delicias).





### Actividad 3

Sostuvimos una reunión con el personal médico del Centro de Salud Palmira y los agremiados sindicales de la Red de Salud Huaylas Sur – Ancash, con el objetivo de conocer y coadyuvar las principales demandas del personal ante los órganos correspondientes.

José Córdova Polonia, asesor del Sindicato de la Red de Salud Huaylas Sur, solicitó nuestro apoyo en el PL N° 439/2021-CR que propone la reasignación gradual y progresiva de los profesionales de la salud y personal técnico asistencial del Ministerio de Salud, sus organismos públicos, Geresas y Diresas de los gobiernos regionales y otras entidades comprendidos en el Decreto Legislativo 1153.

Asimismo, conocimos que el Centro de Salud Palmira de la ciudad de Huaraz, esta calificado en un nivel III, sin embargo, no cuenta con la designación presupuestal -adecuada al nivel asignado- hecho que imposibilita todo tipo de mejoras para la institución. Esta demanda fue expuesta por la Lic. Flor de María Dávila Ramírez, jefa del centro de Salud.

En tal sentido, nos comprometimos apoyar el mencionado proyecto de ley y solicitar una reunión con el Ministerio de Salud a fin de trasladar la demanda presentada en el centro de Salud.





#### Actividad 4

A través de mi despacho solicitamos a Provias Nacional que intervenga y realice una supervisión del tramo de la carretera Huaraz - Lima, la misma que se encuentra abandonada por la empresa China Railway.

Esta institución tomó conocimiento de nuestro pedido y desde el martes 22 de marzo están realizando la constatación "in situ", con presencia de un notario público y jueces de paz, por el pésimo estado en el que se encuentra la carretera. Posterior a ello se iniciarían los trabajos de mantenimiento.

Es por ello que nos reunimos con el alcalde del distrito de Cajacay, provincia de Bolognesi, junto con los pobladores, quienes vienen siendo afectados por la polvadera que ha causado problemas respiratorios a la mayoría de habitantes en la comunidad.

Las acciones del Ejecutivo ya fueron atendidas y estaremos al tanto para que se cumpla con el mantenimiento y que la población no siga siendo afectada.





**JHAEC DARWIN ESPINOZA VARGAS**

“Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres”  
“Año del Bicentenario del Perú: 200 años de Independencia”



### Actividad 5

Acudimos al distrito de Ticapampa, provincia de Recuay, para reunirnos con las autoridades, gremios y sociedad civil a fin de recoger las principales demandas de la población e impulsarlas ante los órganos de gobierno que corresponda.

Las autoridades me expresaron su preocupación por la falta de atención en los sectores de salud, educación y principalmente en la contaminación ambiental a raíz de los relaves mineros que vienen afectando a esta zona por muchos años.

Tomando las solicitudes de la población, he propuesto la conformación de una mesa de diálogo integrado por la minera Lincuna, el sindicato de trabajadores y el Ministerio de Trabajo para tratar la situación laboral de los trabajadores mineros, del mismo modo para se convocará para ver la situación de los relaves mineros.

Vamos articular las reuniones necesarias y fiscalizar, a fin de hacer un seguimiento minucioso y lograr una pronta solución de cada demanda que atraviesa esta comunidad.

En esta reunión participaron: Pedro Melecio Cochachin Ortiz, alcalde de la Municipalidad Distrital de Ticapampa, Celestino Ramos Robles, alcalde de Tapacocha, el alcalde de Llacllin, Edmundo Huaman, el jefe del puesto de salud de Ticapampa, Alvaro Lenin Maguiña Trejo, y la subdirectora de la I.E Nuestra Señora del Pilar, Cayo Teodoro Huamán Barreto.





### Actividad 6

A fin de promover la formalización de los pueblos, instalamos una mesa de trabajo para el saneamiento de los asentamientos humanos de Huarmey, como son: Buena Villa, Las Lomas, Las Salinas, El Horno, Al Fondo Hay Sitio y El Campanario.

En la actividad se acordó realizar una visita ocular de todas las zonas, conjuntamente con el jefe zonal de COFOPRI, Julio Timoteo Rondán, quien nos informó de la situación de suelos de cada sector.

Solicitaremos una próxima reunión con los funcionarios de la Superintendencia Nacional de Bienes Estatales – SBN con el propósito de coadyuvar las solicitudes de las organizaciones vecinales.





### Actividad 7

Finalizando mis actividades de Semana de Representación, nos reunimos con las organizaciones vecinales de los AA.HH de Chimbote, como Lomas de San Pedro, Ampliación Mirador, Ampliación Villa Los Jardines, Mi Paraíso, Jesús de Nazaret, Lomas del Cono Norte, Vista al Mar, Isla Blanca, Balcón de Chimbote, José Sánchez Milla, Nueva Generación y Laderas Los Jardines, con quienes trabajamos conjuntamente por el ansiado proyecto “Grandes Ciudades”.

En esta oportunidad informamos los avances que se viene coadyuvando ante el Ministerio de Vivienda y Sedachimbote a fin de que este proyecto se haga realidad prontamente.



Miércoles 6 de marzo de 2022.